
2024 年度 第９回理事会 議事録（1／21） 

日 時：2025 年１月 21 日（火）19：00～  会場：相模女子大学（リモート併用開催） 

出席者：黒川会長、兒玉副会長 

    鶴田理事長、斎藤光副理事長、太田副理事長 

    総務：市川、古澤、山本、玉城  競技：田中、岸本  

審判：三浦 強化普及：養田、井上 

  Ｕ15：階本（県央）、藤田（相模原） Ｕ12：斎藤豊  

社会人：岸本（既出） 地区：志田（相模原）  

計 19 名 

Ｗｅｂ：齋藤久副会長、総務：磯崎、Ｕ12：木下、内谷、社会人：平山  地区：石井恒（海老名） 

                                    計 6 名 

欠席者：  小島副会長、滑川副会長、徳田副会長 

総務：奥原 競技：関根 審判：金廣 Ｕ18：石井雅 地区：谷中（厚木）、滑田（綾瀬） 

計 9 名 

会議内容 

1． 会長挨拶 

・北相フェスティバルも無事に終了した。北相地区のミニバスも良い成績を残している。 

  

２．理事長より 

  ・北相フェスティバルも無事に終了した。次年度に向けて会場や運営等を考えていく必要がある。 

     ・各カテゴリーで課題をまとめて、次年度に活かす。 

 

３．県協会より（太田副理事長） 

  ・川崎 U15 クラブで部活を辞めるように指導するチームがあった。（情報共有） 

       ・2/27 に臨時代議員会が開催される。 

 

４．審議事項 

  ① 2024 第８回理事会議事録（案）について【資料①】 

                       承認 

 

  ② 県協会功労者表彰推薦者(案)について（総務）【資料②】 

     →兒玉副会長、齋藤副会長を推薦する。    承認 

 

  ③ 代議員会（案）について（総務）【資料③】 

       →実施形態を書面にて開催する。（次年度からは（案）も書面開催で提示する。） 

       →次回の理事会にて代議員を決定する必要がある。   承認 

 

 

 

 

 

 

 

５．各委員会報告 

①総務：  (1) 3/9(日)県協会殿堂入顕彰  年間表彰式・功労者祝賀会について【資料④】 

        各委員会より出席者１名以上の選出をお願いします。（全体で 10 名前後） 

      (2) 2/22(土)歴代会長を偲ぶ会 

       北相協会から、黒川会長が参加予定 

 

②会計：  (1) 代議員会の資料作成に向けて、今年度の決算と来年度予算の検討をお願いします。 

        (2) 諸謝金について  

      （3）W リーグの売上が口座へ入金された。 

        

③広報：  (1) なし 

 

④渉外：  (1) なし  

 

⑤安全対策： (1) なし  

 

⑥競技：  (1) なし  

 

⑦審判：  (1) 第２回審判希望者講習会について 

          座間市立栗原中学校 2/24(月)に開催する。 

        →怪我などの配慮がどうなっているかを考える必要がある。 

      （2）新規 B 級ライセンスを報告 

      （3）北相地区冬季大会の最終日 2/8(土)を次年度の候補生の審査会として活用する。 

 

⑧強化普及： (1) 2/22 2/23 に地区対抗戦が市立川崎高校で開催される。前回の理事会で承認されたスタッフで

運営する。 

         

⑨Ｕ18 ：  (1) 新人大会県予選 最終結果について【資料⑤】 

         男女上位２チームが栃木県で行われる関東大会へ出場 

                           (2) 北相地区冬季大会 組み合わせ・日程表について【資料⑥】 

         1/25,26, 2/8 で実施する。 

       （3）地区対抗戦の対戦表は 2/5 

 

⑩Ｕ15 ：（県 央） (1) なし 

 

     （相模原） (1) リーグ戦が開催されている。 

 

⑪Ｕ12 ：  (1) 県大会が開催中 

m 広田、f 桜ヶ丘が決勝に進出（関東大会以上決定）   

m Kjr が 3 位決定戦に進出する。（勝利で関東大会出場） 

 

⑫社会人：  (1) なし 

 

資料①



⑬U15 クラブ：なし 

 

⑬地区： （相模原）相模原市総合選手権大会について【資料⑦】 

     （海老名）3/30 の大会で審判員の派遣依頼が出る予定 

          （厚 木）なし 

          （綾 瀬）なし 

   

 

⑭ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ組織： (1) パンフレット売上数 385 部 

            →フェスティバルの練習会と同じタイミングで売る。 

                                   →売り方を工夫する必要がある。 

 

        (2) T シャツ売上数について【資料⑧】 

         →ペイバック金が昨年度より低下 △\60,000 

         →仕様書から改善する必要がある。 

 

６．その他     北相フェスティバルの次年度の体育館（三面）の確保 

                         →ギオンアリーナ工事予定（未決定）、荻野運動公園は二面ならとれる可能性がある。 

       →各市の公営体育館に問い合わせる必要がある。 

       →２面であれば、競技日程の工夫が必要 

 

７．閉会   齋藤副会長より 

次回理事会   ２ 月 20 日（ 木 ）相模女子大学体育館 


